

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberi rahman dan rahim-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis dengan judul “Pengaruh Model Pembelajaran Terhadap Kemampuan Berpikir Tingkat Tinggi, Sikap Ilmiah dan Keterampilan Proses Sains Siswa Madrasah Aliyah Negeri ((MAN) Lubukpakam” sebagai syarat untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan Biologi Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Pada penulisan tesis ini penulis mengucapkan terima kasih kepada ayahanda Syamsul Bahri Saragi dan Ibunda Siti Fatimah Sagala dan suami tercinta Budi Susanto serta adik-adik tercinta Rahmadani Akbar Saragi dan Mhd. Yasir Mubarak Saragi atas segala upaya dan doa yang telah diberikan hingga penulis dapat menyelesaikan Tesis ini. Penulis juga menyampaikan banyak terimakasih kepada :

1. Bapak Prof. Prof. Dr.rer.nat. Binari Manurung, M.Si selaku Dosen Pembimbing I dan Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing II, yang telah membimbing dan memotivasi penulis sejak awal sampai akhir penulisan.
2. Bapak Prof Dr. Herbert Sipahutar, M.Sc, Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si dan Bapak Dr. Mufti Sudibyo, M.Si yang telah banyak memberikan saran, bimbingan dan arahan kepada penulis.
3. Bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd dan Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si selaku validator instrumen penelitian yang telah meluangkan waktu dalam membimbing dan memberikan ilmu dan saran pada penulis.

4. Seluruh guru Biologi MAN Lubukpakam yang telah bersedia meluangkan waktu dan berbagi ilmu serta saran yang sangat bermanfaat bagi penulis dalam pelaksanaan penelitian.
5. Sahabat penulis Azimar Rusdi, Aisyah R Nasution, Efa Diana, Jenny Ferawati, kak Eka Prihatini dan teman – teman mahasiswa Program Studi Magister Pendidikan Biologi Eksekutif kelas B1 serta semua pihak yang telah bersedia memberikan ilmu, saran, motivasi, dan kemudahan sejak awal sampai akhir penelitian.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan tesis ini masih memiliki kekurangan oleh sebab itu penulis mengharapkan masukan dan saran guna penyempurnaan penulisan ini. Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih dan semoga tesis ini bermanfaat.

Medan, Desember 2017

Irfa Yulinda Saragi

THE
Character Building
UNIVERSITY